

MEMORIA DE ACTIVIDADES AÑO 2022

En Ecuador, los proyectos en los que hemos colaborado con el Vicariato han ascendido a un importe total 46.000,00€. Se aprobó en la asamblea general de socios del año 2021, destinar los fondos para las necesidades del hospital Franklin Tello. De esta manera se ha colaborado tanto para el equipamiento de Rayos X, como para el mantenimiento del hospital.

El día 3 de enero 2022 tuvo lugar la preceptiva Asamblea ordinaria anual. Se aprobó el Acta, Memoria e Informe económico del año anterior.

El 27 de mayo 2022, Luis J. Fernández Rodríguez presentó el libro «Castillos de tierra en el Napo» en un emotivo acto en la sede de la UNED de Tudela, en el que participaron gran parte de sus protagonistas y algunos en directo desde Ecuador. El acto contó con los siguientes ponentes presenciales: Laura Alba Juez, Vicerrectora de Internacionalización de la UNED; Manuel Amunárriz Urrutia, Médico y Misionero en la Amazonía Ecuatoriana; Miguel Ángel Cabodevilla Iribarren, Misionero Capuchino; Rafael Rodríguez Natera, Secretario de la ONG Castildeterra; Aitana Monzón Blasco, escritora; Luis J. Fernández Rodríguez, Director de la UNED de Tudela y Autor del libro. También se contó con la participación en línea de: Ricardo Hidalgo Ottolenghi, Rector de la Universidad UTE; Milagros Aguirre Andrade, Editorial Abya Yala; Adalberto Jiménez, Obispo de Aguarico; Jesús Esteban Sádaba, Obispo emérito de Aguarico; Iván Cruz, Expresidente Fundación Labaka; Manuel Pallares, Biólogo y Presidente de la Fundación Raíz; Álvaro Gundín, Director del MACCO; Los médicos del Hospital Franklin Tello: Luis Óscar López, Guzmán Bernabéu y Midalsy Mora; Tito Otavalo, Técnico Superior de Atención Primaria en el Hospital Frankin Tello; Y los misioneros Capuchinos José María Sádaba, José Cruz, Paco Huertas, Eugenio Jauregui Arbizu, José Miguel Goldáraz Olaechea y Dick Ramírez.

Este libro nace tras un viaje que el autor realizó en julio de 2021 a la misión de Aguarico y a través del cual quiere reflejar todas las vivencias intensas allí vividas. Con esta obra pretende brindar un homenaje humano al legado de los capuchinos y su entorno, a todos aquellos que han trabajado y siguen haciéndolo en esta misión.



El libro también se presentó en Pamplona el 3 de junio y su autor sigue proyectándolo en diferentes localidades. Los beneficios económicos obtenidos por la venta del libro van dirigidos a la financiación del hospital Franklin Tello de Nuevo Rocafuerte, Ecuador.

Como novedad, también se ha modificado la página web de la ONG dándole un enfoque más interactivo y visual: <http://castildeterra.org/>